



Fokus Perkuat Finishing

■ PSIM Benahi Kreativitas Serangan Jelang Lawan Deltras FC

YOGYA, TRIBUN Tim Pelatih PSIM Yogyakarta fokus membenahi kreativitas serangan sebelum menjamu Deltras FC. Pertandingan uji coba tersebut rencananya akan terselenggara di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Sabtu (24/8) pukul 15.00 WIB.

Bagi PSIM, duel melawan Deltras FC tak hanya sekedar uji coba biasa. Liga ini bisa menjadi semacam simulasi untuk pertandingan Liga 2 yang sesungguhnya. Selain menyalurkan semangat bagi supporter di sisi peluncuran tim dan mengenakan kostum.

Menjelang pertandingan itu, Pelatih PSIM Seto Nurdiantoro menyebut tengah fokus membenahi kreativitas permainan anak asuhnya. Bagi Seto, variasi serangan jadi hal yang penting agar timnya menjadi lebih berkembang.

"Latihan sore ini seperti biasa sambil melihat kekurangan seperti apa,

jadi kita coba latihan macam-macam untuk menumbuhkan kreativitasnya menentang dalam membongkar pertahanan lawan," ujar Seto usai memimpin latihan tim di Stadion Mandala Krida, Kamis (22/8) sore.

Pada laga uji coba sebelumnya kontra PSPS Pekanbaru, pemain pemain PSIM memang masih nrim dalam menciptakan peluang berbahaya di lini depan. Artinya kreativitas itu diharapkan bisa muncul besar (lawan Deltras FC)," katanya.

"Malah kalau bisa, lebih cair lagi dengan banyak menciptakan peluang dan menciptakan gol, ini akan terus berproses," ulasnya.

Seto mengatakan, waktu yang tersisa menuju kick-off laga 2 2024/2025 akan digunakan untuk merangsang kreativitas anak asuhnya. Dia tak ingin Pedrinho dan kawan-kawan bermain serara monoton laga demi



Laga dan seret gol saat kompetisi sudah berlangsung.

"Kita akan coba terus di bagian itu, coba urai untuk membuat peluang. Kemarin menciptakan peluang itu minim artinya finishing harus baik lagi," tegasnya.

Dia berharap, dengan materi latihan yang telah diberikan selama sepekan terakhir, finishing anak asuhnya bisa semakin cair pada laga kontra Deltras FC. "Lawan Deltras FC semoga kreativitas menciptakan peluang bisa muncul dan nanti kita lihat finishingnya seperti apa," jelasnya. (mur)

Pedrinho Membaik

MENJELANG lawan Deltras FC, Seto Nurdiantoro mengungkap kondisi legiun asing asal Brasil Pedrinho yang sempat mengalami masalah pada otot. Menurutnya, eks pemain Persikabo itu sudah berada dalam kondisi terbaik setelah menjalani perawatan.

"Kalau pemain dalam kondisi sehat, sempat Pedrinho ada masalah tapi kini sudah oke," ujarnya.

Selain Pedrinho, sebelumnya striker Ratinha juga sempat mengalami kram pada kaki kanan saat melakukan laga uji coba kontra PSPS. Namun, kondisi pemain yang musim lalu membela PSCS Cilacap ini juga sudah dalam kondisi buger setelah menjalani perawatan.

"Pada sesi latihan Kamis sore dia juga sudah berlatih full dengan pemain lainnya. Pemain yang uji

coba lawan PSPS juga sudah buger kembali dan siap untuk bermain. Semoga saat pertandingan mereka siap," jelasnya.

Seto mengungkapkan, alasan manajemen memilih Deltras FC menjadi lawan PSIM karena ingin mencoba karakter tim yang berbeda. "Deltras FC karena ini tim wilayah timur yang punya tipikal bermain berbeda dengan kita, berbeda dari tim wilayah barat seperti PSPS kemarin," ucapnya.

Pemegang lisensi kepelatihan AFC Pro itu meminta pemain untuk mampu mengeluarkan kemampuan terbaiknya di laga kontra Deltras FC tersebut. Apalagi, laga tersebut akan dilaksanakan oleh ribuan supporter Laskar Mataram. (mur)

Kita akan coba terus di bagian itu, coba urai untuk membuat peluang. Kemarin menciptakan peluang itu minim artinya finishing harus baik lagi.

DOK: PSIM YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005